

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Kabupaten Kediri merupakan salah satu Kabupaten andalan dalam sektor pariwisata di Jawa Timur, Kabupaten Kediri terus meningkatkan kualitas obyek wisata lokal demi merealisasikan visi Kabupaten Kediri yaitu “Optimalisasi Kepariwisataan Berbasis Kearifan Lokal”. Salah satu obyek wisata yang paling terkenal adalah Wisata Edukasi Kampung Inggris Pare. Menurut data Desa Tulungrejo pada tahun 2017, sudah ada lebih dari 160 lembaga kursus Bahasa Inggris yang mendaftarkan lembaganya ke pihak desa. Secara keseluruhan, ada lebih dari sekitar 200 lembaga yang ada di Kampung Inggris ini. Fasilitas penunjang yang ada di Kampung Inggris ini semakin baik setiap tahunnya. Hal tersebut dapat dilihat dari adanya pelayanan kebutuhan bagi pelajar seperti swalayan, warung, rental sepeda, kost, toko buku hingga aksesibilitas yaitu transportasi darat cukup lengkap (Lathifah et al., 2020). Di samping itu, terdapat banyak potensi wisata di sekitar Kecamatan Pare, yaitu Kecamatan Badas dan Kecamatan Plemahan. Di Kecamatan Badas, terdapat 3 (tiga) wisata unggulan yaitu Wisata Alam Candi Surowono, Wisata Alam Goa Surowono, dan Wisata Buatan Bendungan Cunggu. Lalu di Kecamatan Plemahan, terdapat 2 (dua) wisata unggulan yaitu Wisata Jambu dan Wisata Buatan Gronjong Wariti. Lalu di Kecamatan Pare ada wisata yang terkenal yaitu Kampung Inggris Pare.

Melihat potensi yang dimiliki oleh ketiga desa tersebut untuk meningkatkan ekonomi masyarakat di 3 kecamatan tersebut agar lebih merata yaitu dengan cara mempromosikan semua wisata di sekitarnya, tidak lupa untuk tetap menjaga ekosistem lingkungan baik itu wisata alam, buatan, dan budaya. Untuk mengintegrasikan dan menjaga ekosistemnya, maka ketiga kecamatan tersebut dapat dibuat kawasan Edu-Ekowisata. Menurut Flamin dan Asnaryati, Edu-Ekowisata merupakan pengembangan dari ekowisata yang pertama sekali diperkenalkan oleh organisasi *The Ecotourism society* pada tahun 1990, yakni suatu bentuk pariwisata yang bertanggung jawab

dengan memperhatikan konservasi lingkungan, melestarikan kehidupan dan kesejahteraan penduduk setempat. Ekowisata sendiri pada dasarnya menjamin kelestarian lingkungan dengan maksud hampir sama dengan konservasi, yakni: menjaga tetap berlangsungnya proses ekologis yang tetap mendukung kehidupan, melindungi keanekaragaman hayati serta menjamin kelestarian dan pemanfaatan spesies dan ekosistemnya (Flamin & Asnaryati, 2013).

Agar semua desa tersebut bisa lebih mudah diketahui potensi wisatanya dan meningkatkan tingkat ekonomi masyarakatnya perlu adanya suatu teknologi yang menghubungkan serta mempromosikan ketiga Kecamatan tersebut, disamping itu aplikasi ini juga bisa membuat administrasi wisata lebih tertata dengan adanya sistem reservasi online. Sampai saat ini, belum ada sebuah cara untuk merealisasikannya. Sehingga para wisatawan kesulitan untuk menentukan destinasi wisata selain Kampung Inggris Pare. Dengan mengikuti kemajuan teknologi Informasi selama ini, penggunaan *website (web)* sangatlah efektif, penyajian Informasi dalam bentuk *web* akan mempermudah wisatawan untuk mengaksesnya. Salah satu fitur yang diunggulkan dari *web* ini adalah fitur *maps* dan reservasi. *Web* Sistem Informasi Reservasi terdapat fitur reservasi yang mempermudah administrasi di tempat wisata tersebut sehingga ada 2 pilihan untuk memesan tiket yaitu secara offline dan online yang membuat antrian tiket masuk serta mempermudah dalam hal laporan, selain itu dapat menampilkan gambaran peta wisata disekitar Kawasan Wisata Kampung Inggris Pare sehingga bisa memudahkan para wisatawan untuk menentukan destinasi mereka. Selain mempermudah menentukan destinasi wisata, semua wisata yang berada disekitar Kawasan Kampung Inggris Pare juga ikut terpromosikan sekaligus dapat menjadikan Kawasan Edu-Ekowisata semakin berkembang.

Oleh karena itu, untuk mengatasi hal tersebut diperlukan adanya sebuah sistem baru yang dapat mempermudah dalam memberikan Informasi mengenai daerah Edu-Ekowisata Kampung Inggris Pare. Di dalam sistemnya berisikan Informasi tentang tempat wisata yang berada di sekitar Kecamatan Badas, Plemahan, dan Pare. Pada *web*-nya, pengguna bisa mencari Informasi

mengenai tempat wisata tersebut serta dapat melakukan reservasi tempat wisata, serta pengunjung yang sudah berkunjung dapat menyampaikan kritik dan sarannya untuk tempat wisata yang telah dikunjungi agar bisa berkembang lebih baik lagi. Pada *web* ini tidak melayani perihal pembayaran karena *web*-nya hanya mempermudah wisatawan untuk mencari destinasi wisata, untuk alur administrasinya akan langsung diarahkan kepada pengelola tempat wisata tersebut. Untuk admin dan pengelola bisa mengatur semua Informasi yang ada di dalam *web*-nya dengan *login* dengan akun yang sudah didaftarkan oleh admin menuju ke *back-end* dari *website* tersebut.

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang diatas, maka dapat dirumuskan masalah dalam skripsi ini yaitu "Bagaimana merancang dan membangun *Web* sistem Informasi reservasi Kawasan Edu-Ekowisata Wisata Kampung Inggris di Kabupaten Kediri?".

1.3 Batasan Masalah

Adapun beberapa batasan masalah yang sesuai dengan rumusan masalah di atas adalah sebagai berikut:

1. Pembuatan sistem reservasi berdasarkan Informasi dari *client*.
2. Perancangan *Web* menggunakan *Framework Laravel*.
3. Perancangan peta *Web* menggunakan *Leaflet Js*.
4. *Web* ini bisa diakses oleh pengunjung, petugas, admin, dan pengelola.
5. Untuk pengambilan sampel dan observasi, lokasinya hanya di Kawasan Edu-Ekowisata Kampung Inggris Kabupaten Kediri yang meliputi 3 (tiga) Kecamatan, yaitu Kecamatan Badas, Plemahan, dan Pare.
6. Terdapat proses yang tidak diterapkan pada perancangan *Web* ini, yaitu pembayaran tidak dikelola oleh admin tetapi dikelola langsung oleh pengelola desa sesuai dengan aturan yang berlaku. Karena *Web* ini hanya untuk mempublikasi dan menjembatani pengunjung untuk mencari Informasi tempat wisata, memberi kritik dan saran, dan melakukan reservasi.

1.4 Tujuan Penelitian

Berdasarkan rumusan masalah di atas, penelitian ini bertujuan untuk membuat sistem Informasi reservasi dengan Informasi yang di dapat dari *client* serta menyediakan Informasi tentang fasilitas penunjang wisata secara jelas sekaligus menjadi promosi Kawasan Edu-Ekowisata Kampung Inggris Kabupaten Kediri.

1.5 Manfaat Penelitian

Manfaat dari pembuatan *website* Kawasan Edu-Ekowisata Kampung Inggris Kabupaten Kediri yaitu:

1. Memudahkan wisatawan dalam mencari Informasi tentang wisata di Kawasan Edu-Ekowisata Kampung Inggris Kabupaten Kediri.
2. Memudahkan wisatawan untuk melakukan reservasi tempat.
3. Memudahkan pengelola desa wisata dalam promosi melalui internet yang dapat meningkatkan jumlah pengunjung.
4. Memberikan ide kepada pemerintah daerah untuk meningkatkan daya tarik wisata sehingga bisa meningkatkan tingkat ekonomi masyarakat.

1.6 Sistematika Penulisan

Sistematika penulisan ini untuk membantu penyusunan laporan sehingga tulisan tidak menyimpang dan menjadikan acuan dalam penulisan laporan skripsi sesuai dengan yang diharapkan. Berikut langkah-langkah dalam proses penyusunan skripsi:

BAB I PENDAHULUAN

Berisikan tentang gambaran umum dari penelitian yaitu latar belakang, rumusan masalah, batasan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian, dan sistematika penulisan.

BAB II TINJAUAN PUSTAKA

Berisikan tentang kumpulan penelitian terdahulu yang berguna untuk membandingkan penelitian terdahulu dengan penelitian saat ini, lalu dasar teori yang berhubungan dengan topik yang dibahas, yang terakhir *tools* yang digunakan untuk penelitian ini.

BAB III METODOLOGI PENELITIAN

Berisikan tentang langkah-langkah yang dilakukan untuk mencapai tujuan dari penelitian ini. yang pertama mengidentifikasi masalah, selanjutnya mencari studi literatur, lalu menggunakan metode pengumpulan data, yang terakhir menganalisis kebutuhan dan desain sistem.

BAB IV HASIL DAN PEMBAHASAN

Berisikan tentang semua hasil dari tiap-tiap tahapan yang dibahas pada metodologi penelitian.

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

Berisikan tentang kesimpulan dan saran yang diambil dari seluruh isi laporan skripsi.

DAFTAR PUSTAKA

Berisikan literatur yang digunakan sebagai acuan dan pedoman untuk membantu pengerjaan skripsi ini.

LAMPIRAN

Berisikan data atau pelengkap yang membantu untuk menunjang pembuatan skripsi ini.